

Que 1898 soit pour eux tous une année de bonnes œuvres! Tous ils aiment faire l'aumône, nous le savons: c'est, on peut dire, le caractère distinctif de la vraie dévotion envers saint Antoine. Qu'ils conservent ce divin caractère; ils sont marqués du sceau des élus. La pratique fidèle et constante de la charité est un signe de prédestination. Que la charité donc sous toutes ses formes, et par le *Pain matériel* et par le *Pain spirituel*, fleurisse parmi tous pendant cette année qui commence et elle sera fructueuse pour tous.

Histoire de saint Antoine de Padoue

CHAPITRE X

Saint Antoine fête l'Assomption à Toulouse [1].

1225

(Continué de la page 77)

La sagesse divine, qui, de toute éternité, a élu certaines âmes pour leur donner une plus large part aux dons de la Toute-Puissance et à la grâce, a aussi de mystérieuses préférences pour certaines contrées et certaines villes.

Toulouse est un de ces lieux qui ont plu au Seigneur et sur lequel il a laissé tomber des marques constantes de sa prédilection.

Tout ce que le Seigneur aime est combattu sur la terre par la haine de Satan. Toulouse n'échappa point

(1) Le Vén. François de Gonzague, Général de l'Ordre, atteste en ces termes le passage d'Antoine à Toulouse: "Le bienheureux P. Antoine de Padoue vint aussi en ce lieu dont il fut la gloire, pendant sa vie par ses leçons et ses ferventes oraisons et où il se rendit célèbre, après sa mort, par de nombreux miracles." *His adjiciendus venit beatus Pater Antonius de Padua, qui et hunc locum suis lectionibus atque ferventissimis concionibus, dum viveret, exornavit, et post mortem miraculis illustriorem reddidit. (In F-ov. Aquitan. antiqu. Conv.)*